de « malades », qu'elles aiment au nom de Dieu, qu'elles finissent par aimer comme des mères aiment leurs enfants, et que leurs « malades » aiment aussi, le plus souvent, de tout leur cœur.

\* \*

Nous sommes passés par les salles, par plusieurs au moins, au Mont Saint-Jean, à la Résidence Sainte-Thérèse et même à la Providence Saint-Isidore. Nous avons vu et nous avons entendu bien des choses sans doute, bien des choses sensées et d'autres..... qui l'étaient moins. Dans telle salle d'enfants, l'arbre de Noël trônait encore tout pimpant, avec ses fleurs et ses bibelots, et une fillette s'obstinait à nous expliquer comme le bonhomme Noël, qu'elle désignait irrévérencieusement sous le nom de Ladébauche (mais en était-elle responsable!), était beau et bien fait. On se rappelle donc jusque là certaines lectures et certaines caricatures plus voyantes! Ailleurs, nous avons vu danser le réjouissant Lapointe - l'homme que tout le monde veut voir à Saint-Jean de Dieu et à l'importance de qui on rend volontiers hommage. Je sais tel reporter qui l'a traité récemment d'un peu trop haut et Lapointe a protesté dans les colonnes d'un grand journal. Ma foi, nous sommes en pays libre, n'est ce pas ? Nous avons confiance d'avoir laissé bon souvenir à l'infatigable et habile danseur, lui ayant glissé la forte pièce comme à un vulgaire politicien. Ailleurs encore, c'est une femme bien mise qui nous apostrophe avec véhénence : « Je suis reine de France, de la famille des Valois..... Je suis puissamment riche..... J'ai recu l'autre jour vingtneuf mille francs..... les Sœurs les ont gardés ! » Pauvres Sœurs ! Elles ne s'attendaient pas à celle-la! Et je les vois encore souriantes, compatissantes, aimantes, on le devine, faisant le plus naturellement du monde leur admirable besogne. « Avez-vous beaucoup de difficultés », demandais-je à une jeune Sœur, toute petite et frèle, gardienne d'une salle

d'hommes très « m Dans les commen m'aiment bien à la doit vous aimer be

Monseigneur pr les aumôniers et l' Dr Prieur. La ( « malades », le cher cas intéressant. P partie à l'usage de en visite, nous av corridors. Mais on l'on sait qu'il y a u rieur même de l' Dieu. Il ne nous ser qu'on servit à Sa ( bonne petite Sœur présenter comme « ) se trouvaient aussi ma sœur, il a des ail chargée d'imprévu visite à Saint-Jean

Le soir, il y eu belle, destinée aux r On s'ingénie en eff de récréations. On le cédés. Et pour beau Car bien des malade ne le sont que par